

HNA vom Freitag, den 03. April 2019

WERRA-MEISSNER

Macarena an der Feuertonne

Aktion Jugend eröffnete in Hessisch Lichtenau die Sommersaison

Hessisch Lichtenau – Mit dem „Tanz in den Mai“ eröffnete die Lichtenauer Aktion Jugend Dienstagabend die Sommersaison des Jugendzentrums auf dem Ferienspielfeld. Als die ersten Flammen aus der Feuertonne im ehemaligen Freibad loderten und „Macarena“, der Sommerhit von 1993 des spanischen Musikduos „Los del Rio“ aus den Lautsprechern über den Platz schallte, waren die Jugendlichen nicht mehr zu halten. Das Lied mit den typischen Tanzrhythmen hat seit Jahren Symbolcharakter für die Lichtenauer Ferienspiele, die in diesem Jahr vom 8. bis 19. Juli stattfinden.

Finanziell unterstützt werden die Spiele auch diesmal von einigen Sponsoren, die zum Dank von der Aktion Jugend zur Veranstaltung ein-



Mit „Macarena“ in den Mai: An der Feuertonne tanzten Mitglieder der Aktion Jugend mit Stadtjugendpflegerin Maike Huck (Zweite von links) und Fritz Kaufmann (rechts) nach dem Sommerhit von 1993.

FOTO: LOTHAR RÖSS

geladen waren. Auch auf dem Fritz Kaufmann, der aus dem Topf der Matthias-Kaufmann-Stiftung 1500 Euro gespendet hatte, sprang der Funke der Begeisterung zu der Macarena über, und so tanzte er zusammen mit den Jugendlichen sowie der Spangenberg Firma Wikus bereits 4800 Euro zusammengekommen sind. Hannah Hinze, Pressesprecherin der Aktion Jugend, ist zuversichtlich, dass noch weitere Spenden eingehalten werden. Zum Tanz in den Mai waren auch zahlreiche Erwachsene, vor allem Eltern, auf das Ferienspielfeld gekommen und genossen den musikalischen Abend am Lagerfeuer und bei Partybeleuchtung mit Cocktails und Grilltem.